
 
 
 
 
 
 
 
 
  昨年度、枕崎のカツオを PR する目的で結成された「かつお捌き隊」は、現在二代目

となる３年生を中心に活動しています。 

 今年度は三代目となる「かつお捌き隊」を女子生徒のみで結成することになり、現在

校内で魚の捌き方の基礎を身につけるための練習に励んでいます。８月には、福岡県

の博多阪急で開催される「第６回うまちか甲子園」に参加する予定です。カツオの捌き

方や生態だけでなく、女性目線でおいしいカツオ料理も紹介しながら、枕崎のカツオの

魅力を全国に発信していきたいと思っています。 

鹿児島水産高校 

食品工学科新聞 
～だから食品はおもしろい！～ 
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始動！三代目「かつお捌き隊」 ★女子のみで結成！ 

快挙！全国大会へ！★「夢をかなえるために」～高校２年生の私と向き合って～をテーマに 

【坂下 紗さん】 

川路歯科医院 

［鹿児島市・医療事務］ 

（H26.３月卒 万世中学校出身） 

★食品工学科新聞のバックナンバーは，学校 HP で確認できます。 

・・・詳しくは，                       で検索！ 鹿児島水産高校 

卒業生の近況報告！★高校での過ごし方が今を左右します･･･ 

 ６月１６日（金）に長崎県で行われた九州地区高等学校水産・海洋系産業教育意見・体験発

表会において、鹿児島県代表としてメディア審査により出場した２年生の新原清佳さん（青戸中

学校出身）が、見事最優秀賞を受賞しました。 

 その結果、新原さんは８月に千葉県で行われる全国大会に出場することになります。今後は

夏休み返上で本番に向けて練習の日々が続くと思いますが、九州地区代表として悔いのない

発表ができるよう頑張って欲しいと思います。 

【前原 友くん】 

サツマ化工（株） 

［南さつま市・製造業］ 

（H29.３月卒 枕崎中学校出身） 
アサガオの花言葉：「固い絆」「愛情」「はかない恋」 

今は製品・資材の受け入れや詰め

込みなどの仕事をしています。高校生

時代はバスケ部に所属していて、部活

動を通してコミュニケーション能力を身

につけることができました。社会人にな

り、人とのつながりを持ち続けることの大

切さを実感しています。 
 今は歯科受付の仕事をしています。資格

については、高校生のうちに取得していた方

が知識量も増え、進路の選択肢も増えま

す。資格にも得意・不得意な分野があるの

で、自分は何が得意なのかを把握すること

も大事だと思います。あとは、学校行事に積

極的に参加すること。社会人になってからは

経験できないですよ！ 

九州地区意見・体験発表会のメディア審査に出場

しました。話し方の工夫などの練習をするのが大変で

したが、納得のいくまで何回も撮り直しをして、最優秀

賞を受賞することができました。全国大会では審査員

の方々の前で直接意見を述べることになります。将来

の目標である管理栄養士になるために取り組んでいる

ことや意志を、しっかり伝えられるよう頑張ってきます。 

今回、初めて女子のみで「かつお捌き隊」を結

成しました。今はまだ包丁の扱い方も魚を捌くの

も未熟ですが、先生方のご指導の下、楽しく練習

をしています。見ている人を楽しませつつ、小さい

頃から見てきた地元のカツオを使って枕崎を PR

できるような、進化した「かつお捌き隊」を目指し

て頑張りたいと思います。 


